

SAINT-NICOLAS-DE-PORT : LE KARATÉ S'IMMISCE DANS LES RYTHMES SCOLAIRES



Le Karaté club Saint-Nicolas-de-Port est un club en pleine effervescence. Outre ses champions qui viennent de se distinguer sur les tatamis régionaux, il y a ceux qui savent rester dans l'ombre de leurs camarades, soit pour les aider soit pour mieux exploser sur les tatamis quand leur heure sera venue. Ils s'entraînent sans relâche afin de pouvoir dire « oui » quand leur maître Jean-Paul Uhring les sollicitera à leur tour afin de porter haut les couleurs du club. Et puis il y a aussi les formateurs qui travaillent également pour briffer les derniers arrivés, notamment les enfants des écoles qui viennent s'initier dans le cadre des rythmes scolaires et qui feront peut-être des champions eux aussi.